

## **Jahresbericht Lehrwesen Mittelfranken**

Auch im Jahr 2015 fand eine Offene Trainerfortbildung des Bayerischen Judo-Verbandes statt. Ausrichter war der TV Erlangen. Die ausgeschriebene Trainertrainings mussten wegen Teilnehmermangel abgesagt werden. Der Breitensportlehrgang (Frank Christgau) wurde mit der maximal möglichen Stundenanerkennung zur Lizenzverlängerung gewürdigt.

Jugendlizenzlehrgänge durchzuführen machte auch 2015 leider nicht keinen Sinn, da die Anerkennung seitens des DOSB noch nicht geschehen ist. Die Hoffnung, aus den Jugendleiterlehrgängen eine Teilanerkennung zu einer Trainer C Lizenz durchzusetzen ist jedoch noch nicht begraben.

Da ich nun beruflich langfristig nach München versetzt wurde, habe ich mich dazu entschlossen, beim Bezirkstag 2016 nicht mehr zu kandidieren. Ich denke, dass es sinnvoller für den Bezirk ist, wenn der Lehrreferent öfters vor Ort ist und vielleicht auch ein frischer Wind in dieses Amt kommt. Ich werde den Bezirk weiterhin als Lehrreferent des Bayerischen Judo-Verbandes bestmöglich unterstützen und stehe weiterhin für eure Fragen und Anliegen zur Verfügung.

Ich möchte mich bei allen Vorstandsmitgliedern und Funktionären, aber auch bei allen Judoka in Mittelfranken bedanken, die mich über viele Jahre hinweg immer unterstützt haben und herzlich aufgenommen haben. Ich wünsche dem gesamten Bezirk und allen Judoka alles erdenklich Gute für die Zukunft, viel Tatendrang und Gesundheit.

„Ämter und Funktionen gibt man ab. Freundschaften bleiben bestehen!“

Vielen Dank für die schönen Jahre,  
Florian Ellmann